
Bericht des Verwaltungsrates

Im Jahr 2009 wurde der Verwaltungsrat in insgesamt fünf Sitzungen durch den Vorstand

zeitnah und umfassend über die wirtschaftliche Lage, die Geschäftsentwicklung sowie über

Angelegenheiten von grundsätzlicher Bedeutung für die Sparkasse informiert. Die Mitglieder

des Verwaltungsrates nahmen die aktuelle Geschäftsstrategie zur Kenntnis und stimmten den

Grundsätzen der mittelfristigen Unternehmensplanung zu. Dabei konnte sich der

Verwaltungsrat von einer ordnungsgemäßen Geschäftsführung durch den Vorstand

überzeugen.

Der Verwaltungsrat und die aus seiner Mitte gebildeten Ausschüsse haben die nach den

gesetzlichen und satzungsmäßigen Bestimmungen unter ihre Zuständigkeit fallenden

Beschlüsse gefasst.

Auf Grundlage der für die Kreissparkasse Merseburg-Querfurt und der Stadt- und

Saalkreissparkasse Halle geschlossenen öffentlich-rechtlichen Vereinbarung wechselt der

Vorsitz des Verwaltungsrates der Saalesparkasse jährlich. Im Jahr 2009 war ich Vorsitzende

und habe das Amt am 01.01.2010 an den Landrat des Landkreises Saalekreis, Herrn Frank

Bannert, übergeben.

Bedingt durch die Kommunalwahl in der Stadt Halle (Saale) am 07.06.2009 sowie die

Neuwahl der Beschäftigtenvertreter, tagte der Verwaltungsrat der Saalesparkasse am

20.11.2009 erstmals in seiner neuen Zusammensetzung.

Die Prüfungsstelle des Ostdeutschen Sparkassenverbandes hat den Jahresabschluss und den

Lagebericht für das Geschäftsjahr 2009 geprüft und den uneingeschränkten

Bestätigungsvermerk erteilt. Der Verwaltungsrat hat den vom Vorstand vorgelegten

Jahresabschluss 2009 festgestellt und den Lagebericht gebilligt. Der Bilanzgewinn wird

gemäß § 27 Abs. 3 des Sparkassengesetzes für das Land Sachsen-Anhalt in voller Höhe

der Sicherheitsrücklage zugeführt.

Für die vertrauensvolle und konstruktive Zusammenarbeit bedanke ich mich bei den

Mitgliedern des Verwaltungsrates. Dem Vorstand spreche ich Dank und Anerkennung für die

im schwierigen Umfeld der Finanz- und Wirtschaftskrise geleistete erfolgreiche Arbeit aus. Ich



bedanke mich beim Personalrat für die konstruktive Arbeit und bei allen Mitarbeiterinnen und

Mitarbeitern für das im Geschäftsjahr 2009 Geleistete. Gleichzeitig danke ich allen Kunden für

das der Saalesparkasse entgegengebrachte Vertrauen und hoffe auf eine weiterhin gute

Zusammenarbeit.

Halle (Saale), 31. Mai 2010 --

~~~r zabados,I /Oberbürgermeisterin und Vorsitzendel/ des Verwaltungsrates im Jahr 2009




